

Noticias

Impulsada la 15ª edición de la Snow Running Sierra Nevada by Diputación de Granada, el evento de SkySnow running más concurrido del mundo

La prueba reunirá a cerca de 1.000 corredores de más de 15 nacionalidades bajo las estrellas en un escenario único de alta montaña invernal

viernes 23 de enero 2026



Granada volverá a situarse en el epicentro internacional del SkySnow running con la celebración de la 15ª edición de la Snow Running Sierra Nevada by Diputación de Granada, que tendrá lugar el próximo 31 de enero. La prueba, considerada la más concurrida del mundo en su modalidad, reunirá a cerca de 1.000 corredores bajo las estrellas en un escenario único de alta montaña invernal, consolidando a la provincia como referencia para las federaciones internacionales de deportes de montaña.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, que ha estado acompañado por el delegado de Turismo, Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía en Granada, David Rodríguez, la directora de Relaciones Institucionales, Sostenibilidad y Actividades de Sierra Nevada, María José Rienda, el alcalde de Monachil, José Morales, representantes de las federaciones andaluza y española de montaña y organizadores de la prueba, ha subrayado que "esta competición simboliza la apuesta firme de la institución provincial por los grandes eventos deportivos que proyectan la imagen de Granada al mundo, combinando excelencia organizativa,

seguridad y respeto por el medio natural". En este sentido, ha destacado que la Snow Running Sierra Nevada "es ya una seña de identidad deportiva de la provincia y un ejemplo de cómo el deporte puede convertirse en motor de promoción territorial".

Escobedo ha añadido que "la participación récord y la presencia de deportistas de tantos países confirman que Granada juega en la primera división internacional del deporte de montaña. Desde la Diputación, seguiremos impulsando iniciativas que generen impacto económico, turístico y social en los municipios".

Por su parte, el delegado de Turismo, Cultura y Deporte de la Junta de Andalucía en Granada, David Rodríguez, ha asegurado que la decimoquinta edición del Snow Running Sierra Nevada "consolida esta prueba en el circuito internacional de carreras por montaña sobre nieve y refuerza el posicionamiento de Sierra Nevada y de Andalucía como escenario único y pionero de esta modalidad deportiva".

Rodríguez ha destacado que en la prueba participan "atletas de primer nivel nacional e internacional que harán de Sierra Nevada un escenario referente internacional para estos acontecimientos deportivos" y ha resaltado que este tipo de eventos "permiten mantener el liderazgo y presentar a Andalucía como un destino de calidad mediante una experiencia única e innovadora en un lugar exclusivo como es Sierra Nevada".

Según el delegado, "el patrocinio de la Consejería de Cultura y Deporte, con 48.000 euros, refleja la apuesta de la Junta por la celebración de grandes eventos deportivos que tengan un retorno turístico, generen riqueza y fomenten la práctica deportiva entre nuestros ciudadanos". "Andalucía es una tierra acogedora acostumbrada a ser sede de importantes eventos deportivos, y este tipo de eventos ayudan a consolidar a nuestra tierra como un referente deportivo a nivel nacional e internacional", ha concluido.

Detalles de la prueba

La competición tiene un recorrido técnico de alta exigencia, con aproximadamente 12,7 kilómetros y 920 metros de desnivel positivo acumulado, que discurre íntegramente sobre superficie nevada y alcanza cotas cercanas a los 3.000 metros de altitud. El aprovechamiento de los activos de Cetursa Sierra Nevada permite que la prueba se desarrolle con las máximas garantías de seguridad, optimizando infraestructuras existentes en un entorno de alta montaña.

La clasificación general presenta este año una lucha de altísimo nivel. En la categoría femenina, la gran favorita y referente nacional Silvia Lara se medirá a la corredora de la selección nacional de Portugal, Joana Soares, y a la destacada atleta internacional belga Charlotte Cotton, en una pugna que promete ser histórica. En la categoría masculina, el podio estará muy disputado entre figuras de la talla de Diego Díaz, Javier Terrón y José Mª Pérez, quienes buscarán el liderato en esta segunda prueba fundamental del circuito nacional de snowrunning de la FEDME.

El evento ha trascendido fronteras y destaca, en primer lugar, la amplia participación de Portugal, que por tercer año consecutivo celebra en Sierra Nevada su campeonato nacional de la disciplina. Además de una treintena de deportistas, la expedición lusa contará con la presencia del seleccionador nacional, miembros de su federación y un juez internacional que colaborará con el jurado de la prueba.

A su vez, la Snow Running Sierra Nevada continúa atrayendo a corredores de más de 15 países, con una notable presencia de Francia, Bélgica, Holanda, Irlanda y Reino Unido, a los que se suman participantes de Ucrania, Rumanía, Polonia y Hungría, entre otros países europeos. Fuera del continente, destaca una representación de Colombia y Brasil, así como la nota más exótica de esta edición, que será una expedición especial de ocho corredores procedentes del Himalaya pakistaní, que aportarán la mística de las montañas más altas del planeta a las cumbres andaluzas.

La Diputación de Granada, como promotor titular desde 2024, desempeña un papel clave en la proyección nacional e internacional de la prueba. A este apoyo se suma la Junta de Andalucía, a través de la Consejería de Cultura y Deporte con el patrocinio de la Empresa Pública del Turismo y el Deporte, y la Consejería de Fomento mediante la gestión operativa de Cetursa. Por su parte, el Ayuntamiento de Monachil garantiza la infraestructura necesaria para que la competición actúe como motor económico local.

Más allá del aspecto competitivo, la organización resalta el carácter saludable de la Snow Running Sierra Nevada, ya que correr sobre nieve minimiza el impacto articular y favorece una recuperación inmediata. Del mismo modo, se mantiene firme el compromiso ambiental de "huella cero", utilizando exclusivamente infraestructuras existentes en horario valle. Esta estrategia demuestra la multidisciplinariedad de la estación, que en ese mismo tramo horario ofrece también esquí nocturno, optimizando recursos abiertos con dos actividades de bajo impacto ambiental y respetando íntegramente el ecosistema del Parque Nacional de Sierra Nevada.